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Desde 1996, o cidadão tem a sua disposição 

os juizados especiais, que se prima pela rapidez e 

eficiência, justiça onde se busca, a priori, a 

conciliação e transação, levando aos jurisdicionados 

um modo acessível de resolver desavenças e evitar 

conflitos. 

 

Simplicidade, informalidade e celeridade 

são alguns dos critérios que orientam o processo no 

âmbito do Juizado Especial. 

 

É neste cenário de fomento ás necessidades 

cidadãs, que temos o orgulho de instalar esta sede de 

Juizado Especial em Belo Horizonte, em local nobre 

e de fácil acesso ao público dessa nossa Capital. 

 

 

 



A instalação desse novo pólo da Justiça 

mineira visa a absorver uma demanda crescente de 

processos, evocando uma pontual realidade dos dias 

atuais: a de uma Justiça cada vez mais acionada por 

parcelas cada vez mais significantes da sociedade. 

 

Estou convicto que a instalação deste 

Juizado Especial trará significativas melhorias na 

prestação jurisdicional. 

 

A agilidade na tramitação de processos 

judiciais é um dos objetivos do planejamento 

estratégico do Tribunal de Justiça. O alcance desse 

objetivo passa, obrigatoriamente, pela existência e 

eficiência dos Juizados Especiais, que desafoga, em 

muito, os trabalhos forenses ordinários. 

 

 

 



O serviço público brasileiro, todos sabem, 

passa por grandes transformações e, com vistas ao 

fortalecimento da gestão estratégica e ao melhor ao 

melhor aproveitamento dos recursos disponíveis, 

foram os Juizados Especiais inseridos nesse plano de 

expansão, aproveitado e em execução no ano em 

curso. 

 

No Judiciário de Minas, muito antes das 

novas diretrizes que vêm balizando o ordenamento 

jurídico brasileiro, já se adotava o citado 

planejamento estratégico, com definição de 

objetivos, metas e resultados, com foco no 

aprimoramento constante da prestação jurisdicional. 

 

A ampliação da estrutura do Judiciário, e, 

de forma toda “especial”, a desde Juizado, tem como 

objetivo melhorar o atendimento à sociedade. 

 



Desta forma, estou confiante que com esta 

sede estamos no caminho do objetivo maior do 

Poder Judiciário, que é a pacificação social. 

 

Estou nos últimos dias de meu mandato e 

poder entregar esta nova sede dos Juizados Especiais 

muito me emociona e conforta a minha consciência. 

 

Muito obrigado a todos. 

 


